

NOTICE BIOGRAPHIQUE

SUR

EUGÈNE-LOUIS-MELCHIOR PATRIN

MINÉRALOGISTE LYONNAIS (*)

« A Pâques, les fêtes durent aussi une semaine entière. Pendant ce temps-là, on se fait des visites comme au premier de l'an ; chacun s'embrasse en se disant : « *Kristos voskrès*, le Christ est ressuscité » ; à quoi l'autre répond : « *Vo istino voskrès* ; oui, il est ressuscité » ; et, en même temps, on se donne mutuellement un œuf. Le bas peuple se donne des œufs rouges ; les gens de qualité ont de beaux œufs, ornés de peintures et de devises ; mais vides et enfilés d'un cordon d'or ; quelques-uns sont travaillés à jour comme les ouvrages d'ivoire et coûtent jusqu'à dix roubles. Les récréations de cette semaine se font sur les places et non sur la rivière, attendu que c'est l'époque de la débacle. Cette année-ci, les glaces sont parties précisément le jour de Pâques, qui était, comme toutes les autres années, de huit jours plus tard que dans le reste de la chrétienté. L'hiver est, comme vous le voyez, passablement long ; mais c'est, ici, la plus belle saison, et je la préfère mille fois à nos automnes pluvieuses. Si la végétation est retardée par la longueur des froids, elle va ensuite d'une rapidité prodigieuse. Au moment où je vous parle, les arbres commencent à peine à montrer les premiers boutons ; mais, dans quinze jours, les feuilles auront acquis

(*) Voir la précédente livraison.